

*"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad"*

## **NOTA DE PRENSA N° 388-2019-GORE-ICA/ORII**

### **GOBERNADOR JAVIER GALLEGOS INICIA CADE EJECUTIVOS 2019 Y DA LA BIENVENIDA A LOS EMPRESARIOS DEL PAÍS**

Con la participación de altos ejecutivos del país, nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, dio inicio al CADE Ejecutivos 2019 en Paracas. El tradicional corte de cinta roja marcó el inicio del cónclave empresarial que reúne también a varios de los altos funcionarios de gobierno.

El Ing. Gallegos dio la bienvenida a los participantes y entre aplausos anunció el reinicio de la autopista San Andrés, Pisco hasta Guadalupe, Ica; trabajo que se complementa con las obras que ejecuta el Gobierno Regional.

Durante su intervención, nuestro gobernador Javier Gallegos, hizo un llamado a los empresarios de nuestro país "Llamo a los inversionistas para que desarrollen sus proyectos, pero les pido que no tengan injerencia en la elección de las autoridades; la población es la que debe tomar sus decisiones"

Acompañan a nuestro gobernador los gerentes y subgerentes del GORE así como varios directores regionales de diversos sectores.



Ica, 27 de noviembre del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional